

Artikel vom 29.01.2022

Bau- und Umweltausschussitzung 2022

## Neues aus dem Bau- und Umweltausschuss

### **Entbindungsstation am Leopoldina Krankenhaus soll vergrößert werden**

Um eine noch bessere Versorgung für die Stadt und die Region zu sichern, sollen zwei zusätzliche Kreissäle und ein neuer Untersuchungsraum geschaffen werden. Damit das Leo-Krankenhaus die Investition umsetzen kann, hat der Bau- und Umweltausschuss dem Bauantrag einstimmig zugestimmt.

### **Änderung des Flächennutzungsplans für das ehem. Conn-Gelände**

Seit vielen Jahren ist es erklärtes Ziel, die große Fläche, die durch den Abzug der Amerikaner freigeblieben ist, zum Teil zu einem Gewerbepark umzuwandeln. Nur so kann die Region ein starker Wirtschaftsstandort bleiben. Nach den beiden Gemeinden Geldersheim und Niederwerrn hat deshalb auch die Stadt nun ein Änderungsverfahren für den Flächennutzungsplan eingeleitet.